

Emmanuel Macron, le véritable danger !

dimanche 3 mars 2024, par [Jacques COTTA](#)

Les parents putatifs **d'Emmanuel Macron, parent 1 et parent 2, François Hollande et Nicolas Sarkozy**, peuvent être particulièrement fiers de leur rejeton. Dans tous les domaines le petit Emmanuel reprend l'héritage que leur a légué ses prédécesseurs, en ajoutant une note personnelle qui pourrait bien être tragique pour la France et les Français.

Il y a d'abord pour la vie quotidienne la décision de rayer d'un trait de plume la bagatelle de **10 milliards** du budget voté en novembre 2023 au nom du « remboursement de la dette ». Cela à la va vite. Sitôt annoncées par Bruno Le Maire le 18 février, les coupes étaient validées par décret « portant annulation de crédits » publié quatre jours plus tard, le 22, au journal officiel.

10 milliards, ce sont des millions de Français qui vont voir modifier au quotidien leurs conditions de vie, les enseignants, les hospitaliers, les artistes, les fonctionnaires, mais aussi comme conséquence les parents d'enfants scolarisés, les malades, les jeunes, les retraités, les usagers de services publics toujours plus rognés. 10 milliards qui s'inscrivent dans la suppression d'un fonctionnaire sur deux du parent 1 ou dans la liquidation de services publics entiers de parent 2.

Les milliards piqués aux français sont destinés comme l'avoue Macron lui-même aux « **efforts de guerre en faveur de l'Ukraine** ». Il faut « **aller encore plus fort sur une économie de guerre** » a ainsi déclaré le président de la république, et le ministre des Armées lui a emboité le pas en annonçant l'ouverture d'un appel d'offre pour la production de 2000 drones à destination de l'Ukraine et de la France.

La déclaration présidentielle concernant la perspective « **d'envoi de troupes au sol** » et la détermination affichée pour intervenir militairement contre la Russie, l'affirmation d'une coalition pour fournir des missiles à moyenne et longue portée à l'Ukraine, dénotent la volonté d'une escalade guerrière qui déjà comptabilise plus de 500 000 morts ou blessés, civils ou militaires ukrainiens ou russes, victimes des multinationales de l'armement et de régimes aux abois, dont la 5ème république et son président Macron qui espère surmonter la crise dans laquelle il est embourbé en « roulant des mécaniques » et en forgeant une « union nationale » qui ferait fi des désaccords éventuels pour se ranger derrière le chef tout puissant dans l'ignorance des [raisons multiples et contradictoires du conflit ukrainiens](#).

Cet homme Emmanuel Macron est dangereux, d'autant plus qu'il est isolé, rejeté, comme l'a démontré son passage au salon de l'agriculture, encadré d'un millier de CRS armés pour protéger sa majestés au milieu de bovins et caprins qui n'étaient sans doute pas les moins étonnés.

Macron est seul ! Comment peut-il, dans ce contexte, faire peser une telle menace sur la Nation et les français ?

Interviewée sur BFM, **Clémentine Autain**, députée LFI-NUPES donne la réponse.

— Etes vous favorable aux trois milliards supplémentaires accordés à l'Ukraine ? demande la présentatrice.

— Je pense qu'il faut soutenir l'Ukraine.

— Mais les trois milliards, c'est oui ou c'est non ?

— C'est oui, répond la députée.

Tout est là. En réalité Macron minoritaire et rejeté dans le pays est soutenu, malgré les effets de manches de circonstance, par le monde politique qui clame haut et fort son opposition. Ces gens sont sur la même ligne. Celle de la guerre qui avance, et par voie de conséquence des choix financiers qui s'opèrent au

détriment des français. Le reste n'est que baratin. Les élections au parlement européen viennent donner un habillage à cette complicité flagrante. Tous, du **RN** à **LFI** en passant évidemment par les **macronistes**, dont Valérie Hayer, l'illustre inconnue qui mènera la liste « renaissance », sans oublier **les autres**, semblent accorder plus d'importance à des élections dont le seul effet sera de légitimer l'union européenne qui de la PAC à la guerre a fait ses preuves.

En réalité, la situation devrait appeler toutes les organisations qui se réclament de la démocratie à mobiliser les travailleurs, les jeunes, les retraités contre la guerre ! Mais pour l'instant, aucun appel en ce sens, et pour cause !

Macron veut offrir la vie de nos enfants sur le sol ukrainien ou russe pour l'intérêt de multinationales. Il s'engage dans une escalade guerrière à l'extérieur pendant qu'il mène la guerre dans les frontières nationales contre le peuple français.

Oui, Macron est le danger ! Avec lui, son gouvernement, sa politique guerrière à l'intérieur comme à l'extérieur, il faut en finir au plus vite !

A bas la guerre !

Jacques Cotta
Le 3 mars 2024